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SPD-F raktion des Rates der Stade F riesoythe
Renate Geuter, F raktionsvorsitzende
Nelkenstralk 28, 26169 F riesoythe-Markhausen

Friesoythe, 15.11.2010

Stadt Friesoythe
Herrn BUrgerrneister
Sven Stratmann

26169 F riesoythe

Antrag der SPD-Fraktion: erneute Abstimmung iiber den Neu/Anbau einer studtischen
Kindertagessaitte und grippe an der Miller Strafie/Aquaferr um

Sehr geehrter Herr Bargermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

der Rat der Stadt Friesoythe hat ilrl Jahre 2017 einvernehmlich die Errichtung eines
Kindergartens und einer Krippe in steidtischer Tragerschaft im Stadtkern von Friesoythe
beschlossen. Besonders aus Wirtschaftlichkeitsgranden wurde die Realisierung auf ein.em
stadtischen Grundstack vereinbart.

In den letzten Wachen und Monaten 1st nicht nut- in den Gremien der Stadt Friesoythe
sondern auch in der Offentlichkeit umfassend iiber einen sinnvollen Standtort von
Kindergarten und Krippe diskutiert worden. Dabei 1st sowohl in den Gespreichen mit den
Burgerinnen und Bitrgern als auch laden Diskussionen in den sozialen Netzwerken deutlich
geworden, dass es eine grofle Unterstatzung fur den Stczndort des Kindergartens und der
Krippe beim Aquaferrum gibt Deutlich wurcle ebenfalls der Wunsch, den Soestenplatz
(Burgwiese) auch zukanftig fiir andere offentliche Nutzungen offen zu halten.

Dieser Wunsch stimmt nicht mit den geltenden Beschhissen der politischen Gremien der Stadt
Friesoythe itberein. Die Verwaltung hat aktuell lediglich den Auftrag, eine statische
Kindertagesstatte mit drei Kindergarten- und zwei Krippengruppen far den Soestenplatz zu
planen.

Urn die Moglichkeit zu ertiffnen, diese alctuell deutlich geeiufierten Warische and Anregungen
der Bargerinnen und Barger in den Beratungen der politischen Gremien der Stadt Friesoythe
zu berikksichtigen, beantragen wir,
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in den zustandigen politischen Gremien der Suult F riesoythe erneut ilber den Vorsehlag
des Neu/Anbaus einer stiidtischen Kindertagesstatte (und einer Krippe) an der Thaler
Strafie/Aquaferrurn abzustimmen. Solite dieser Besehlussvorschlag weiterkin keine
Mehrheit linden, ist der Besehlass far die Planungen des Kindergartens and der Krippe am
Soestenplatz welter tu vetfolgen.

Begriindung:
Bei der Dislcussion urn den Standoroiir das stadtische Kindergarten- und Krippenangebot ist
zu bedenken, dass eine zeitnahe Umsetzung der Bauplanungen maglich sein muss.
Bekanntlich gibt es fur den Ubergangsstandort am Scheefenkamp eine zeitliche Begrenzung.
Ebenfalls iibersteigen besonders die Wimsche nach einem Krippenplatz int Stadtgebiet von
Friesoythe die bestehenden Angebote. Diese Vorgaben erfordern eine schnelle Entscheidung
und Umsetzung.

Die grojk Beteiligung an der Biirgerversammlung am 05.11.2018 und an den Diskussionen in
den sozialen Netzwerken zeigen sehr deutlich, class die von den Bargerinnen und Burgern
geazykrten WUnsche und Erwartungen ernst genommen werden miissen und noch in die
Beratungen mit einzubeziehen sind Diesem Ziel dient der vorliegende Antrag.

Far die SPD-Fraktion ist die Kindergartenplanung am Aquaferrum weiterhin die sinnvollste
Losung, well sie sich am schnellsten und kostengunstigsten realisieren lasst. Dartiber hinaus
ist mit dieser Lasung eine deutliche finanzielle und wirtschaftliche Entlastung des akiuell sehr
angespannten WibeF Haushaltes verbunden. Nur so kannen aberhaupt Voraussetzungen
geschaffen werden, Mafinahmen zur Verbesserung der Attraktivitat des Aquaferrums
zumindest schrittweise zu realisieren.

In den bisherigen Diskussionen in den Gremien der Stadt Friesoythe und ouch in der
Biirgerversammlung ist aufgezeigt warden, days die bisher diskutier ten —und realistisch ouch
umsetzbaren - Erganzungs- und Verbesserungsprojekte am Standart des Aquaferrums sich
neben den Kindergartenplanungen auf dem vorhandenen Gelande uneingeschrankt
real isieren Lassen. Alle weiteren Vorschleige, die bisher zu einer moglichen Nachnutzung des
Saunagebeiudes vorgetragen wurden, haben sich entweder als unrealistisch, aufjeden Fall
aber als unfinanzierbar erwiesen. Sie bergen alle die Gefahr, damit die wirtschaftliche
Situation der WibeF zu verschlechtern and sind daher nicht welter zu verfolgen.

Mit.kreundychen &often

Renate y euter —
Frakt svorsitzende


